

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan untuk menganalisis pengaruh pembiayaan *Ijarah* dan *Istishna* terhadap Laba Bersih periode 2018-2022, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Dari hasil uji regresi yang sudah dilakukan menunjukkan secara parsial antara variabel pembiayaan *ijarah* (X1) terhadap variabel Laba Bersih (Y) dengan nilai t_{hitung} *Ijarah* sebesar = 3,908 dan nilai t_{tabel} sebesar = 2,00 (df (n-k) 60-2 = 58, $\alpha/2 = 0,05/2 = 0,025$). Terdapat pengaruh yang signifikan secara parsial antara variabel pembiayaan *Istishna* (X2) terhadap variabel Laba Bersih (Y) dengan nilai t_{hitung} *Istishna* sebesar -2,471 dan nilai t_{tabel} sebesar = 2,00 (df (n-k) 60-2 = 58, $\alpha/2 = 0,05/2 = 0,025$). Terdapat pengaruh yang dari kedua penelitian variabel *Ijarah* dan *Istishna* pada nilai F_{hitung} sebesar 8,851 lebih besar dari F_{tabel} (df1 = k-1 2-1 = 1 df2 = n-k 60-2 = 58) sebesar 3,16 Disimpulkan bahwa variabel pembiayaan *Ijarah* dan *Istishna* secara simultan memberikan pengaruh signifikan terhadap Laba Bersih.

2. Terdapat pengaruh yang sedang antara variabel *Ijarah* (X1) dan variabel *Istishna* (X2) terhadap variabel Laba Bersih (Y) dengan nilai koefisien korelasi menunjukkan nilai sebesar 0,487 yang menandakan bahwa tingkat
3. hubungan antara variabel bebas dan variabel terikat adalah sedang karena memiliki nilai diantara 0,40-0,599. Nilai koefisien determinasi Besarnya pengaruh pembiayaan *Ijarah* (X1) dan *Istishna* (X2) terhadap Laba Bersih (Y) ditunjukkan oleh koefisien R Square (R^2), besarnya angka *Adjusted R Square* (R^2) adalah 0,210 atau sebesar 21% sedangkan sisanya 79% ($100\% - 21\% = 79\%$) dapat menjelaskan pengaruhnya terhadap Laba bersih sebesar 21%
4. Memang setiap peneliti menentukan jenis variabelnya yang berbeda-beda, Hanya saja pada penelitian saat ini ada beberapa kesamaan seperti kesamaan variabel dengan penelitian sebelumnya. Dan adapun peneliti saat ini dengan penelitian terdahulu pasti didalamnya memiliki banyak juga perbedaan, Ditinjau dari variabel yang diteliti, ataupun tempat yang diteliti, dan juga tahun penelitian.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang sudah diuraikan, maka saran yang dapat dikemukakan berdasarkan penelitian ini adalah sebagai berikut.

1. Bagi Akademisi

Dalam penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi yang ingin melakukan penelitian yang serupa dan khususnya menambah wawasan bagi pembaca baik dari kalangan mahasiswa ataupun lainnya.

2. Bagi BJB Syariah

Agar berupaya lagi dalam meningkatkan kegiatan penyaluran dana, kinerja etos kerja pegawai untuk pelayanan masyarakat seperti menambahkan penyaluran dana dalam bentuk pembiayaan-pembiayaan supaya berjalan dengan maksimal sehingga dapat membantu meningkatnya keuntungan atau laba yang akan diperoleh.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan melanjutkan lebih terbaru lagi periode yang akan di teliti dalam variabel *Ijarah*, *Istishna* dan Laba bersih atau dengan menambahkan berbagai jenis variabel pembiayaan lainnya yang terdapat di bank BJB syariah.